



Le président de la Fédération Camerounaise de Football pense que la défaite contre l'Ouzbekistan va permettre à l'encadrement technique d'implanter les jalons, à quelques semaines du mondial 2022.

Ce vendredi, le Cameroun s'est incliné 2-0 en match amical face à l'Ouzbekistan, une modeste équipe positionnée au 77e rang au classement de la FIFA.

En clair, on a vu une équipe camerounaise, parfois en manque de repères, incapable de mettre en difficulté les Ouzbeks.

Globalement, rien ne s'est passé comme prévu pour Vincent Aboubakar et ses coéquipiers, mais Samuel Eto'o lui, se montre très optimiste.

La super star pense que cette défaite va provoquer un sursaut d'orgueil et permettre aux poulains de Rigobert Song de se relancer et d'atteindre l'objectif final au Qatar, remporter le trophée. « ***On voulait beaucoup plus voir la réaction de l'équipe et pour la première fois, j'ai souhaité la défaite du Cameroun. Notre objectif reste le même. Quitter le Qatar au soir du 18 décembre, date de la finale de la Coupe du Monde. Notre objectif nous ne le perdons pas de vue (remporter la coupe du monde...ndlr)***», a déclaré Eto'o.

Le patron de la Fecafoot espère d'ailleurs que le réveil des Lions Indomptables ne va plus tarder, il fait allusion à la deuxième sortie amicale de mardi prochain : « ***Le plus important, c'est le match du 27 (Septembre) qui se présente à nous. Nous savons que ce sera difficile. Mais laissons au moins la Coupe du Monde écrire son histoire. Ne nous privons pas, ne nous fermons pas nous-mêmes les portes en nous disant que nous allons là-bas juste pour passer 10-15 jours et revenir au Cameroun. J'espère que les dieux du football qui accompagnent souvent les résultats seront des nôtres et que nous essayerons de faire notre job*** », a ajouté l'ex international camerounais.
